



La consola PS4 tendrá un costo de \$399 y no requerirá Internet para su uso



Sony aprovechó toda la polémica levantada por la Xbox One y presentó una propuesta más barata y sin las restricciones de su competencia.

El lunes 10 de junio fue un día ajetreado para el mundo de la tecnología. Apple presentó múltiples -y también criticadas- actualizaciones, Microsoft reveló el precio y fecha de lanzamiento de su Xbox One y, horas después, llegó Sony a reventar el escenario al anunciar el precio de la Play Station 4 y un as bajo la manga que se ganó el aplauso generalizado de la concurrencia: no necesitará una conexión constante a Internet para poder jugar.

También se presentó el aparato en sí. La nueva Play Station 4 es curiosamente parecida a la Xbox One, con un toque de cruza con la PS2. Al final, es una caja negra que protege un procesador AMD de ocho núcleos modelo Jaguar y gráficos Radeon, 8 GB de RAM GDDR5 (digamos... que es rápido), lector de Blu-ray capaz de 6x y 500 GB de almacenamiento interno.

A diferencia de Microsoft, Sony no fue preciso en la fecha de lanzamiento, solo indicó que estaría lista para Navidad. Sin embargo, no dudó en señalar el precio: \$100 dólares por debajo de la Xbox One, 399 dólares / euros o 349 libras esterlinas.

Y como mencionábamos, tampoco tuvo reparo en dar una estocada explícita a la One al señalar con todas sus letras que “La Play Station 4 no impondrá ninguna nueva restricción sobre juegos usados”, mientras que la consola “no dejará de funcionar si no te has conectado en 24 horas”. Sony no necesitó más para que la audiencia se quemara las palmas en aplausos.

Habrás más qué comentar sobre la PS4, como su sistema de juegos en la nube llamado Gaikai y que ofrecerá juegos clásicos de PS3 para atrás, dando algún sentido de retrocompatibilidad que la consola por si misma no ofrece para los juegos físicos. En unos



La consola PS4 tendrá un costo de \$399 y no requerirá Internet para
su uso

meses sabremos si es tan buena como parece.

Fuente: esmas